

Les GGC 3 en visite de chantier à Courchevel et Méribel

Comme chaque année, les GGC 3 ont l'occasion de visiter plusieurs chantiers dans le cadre de leur formation.

Publié le 12 septembre 2025



Les étudiants primo-entrants du département Géotechnique et Génie civil de Polytech Grenoble ont eu l'opportunité de visiter deux chantiers à Courchevel et Méribel, aux côtés de Nicolas Caribotti, président de DIMENSIONS.EXE, et Axel Desmontais, ingénieur MOE en géotechnique et génie civil chez Equaterre. Cette visite a permis aux étudiants de découvrir concrètement les multiples facettes du métier d'ingénieur géotechnicien, en bureau d'études, en suivi de chantier, ou en pilotage d'opérations. Ils ont également pu mesurer la complexité d'un chantier, où l'ingénieur géotechnicien doit intégrer à la fois les enjeux de sécurité pour les ouvriers et les avoisinants, et les enjeux environnementaux. Un grand merci à l'équipe encadrante de l'école, Damien Ricotier et David Amitrano, pour leur accompagnement, ainsi qu'aux étudiants pour leur curiosité et leur enthousiasme.



Mise à jour - 12/09/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1757663830383

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)